

# En Barcelona hay escasez de harina y otros alimentos

co que propugnáis' que es tanto como querer anular las leyes de la Naturaleza!

¡Cuanto más te miramos, Rusia, más comprendemos lo miserable de tu existencia. Menos mal, que tus campesinos sacrificados como nunca, para que tus dirigentes vivan sin trabajar, empiezan a despertar de su letargo... Al fin y al cabo, quien siembra vientos, recoge tempestades y tú que no has hecho otra cosa en estos últimos años que llevar la discordia y el tumulto a todos los países, te verás dentro de poco envuelta por otra guerra, como la que has desencadenado aquí...!

Pero no sueñes, ni remotamente, con tu triunfo en España. Esta España que Lenin eligió en su desvío, como la segunda estrella comunista, no perderá sus esencias raciales, ni la continuidad histórica de su destino. España ha resucitado ahora con tanta fuerza, que en adelante no tendrás nada que hacer aquí; si acaso, imitarnos.

¡Vete, Rusia! Vete con tu grotesca figura a seguir engañando incautos y a ordenar un poco tus asuntos, tan abandonados en estos meses de «expansión territorial». Quédate en paz con tu comunismo, que aquí no necesitamos para llegar a una nivelación de clases, la experiencia trágica que tú sufriste. No es preciso matar como fieras, para vivir como hombres. Sólo hace falta tener un corazón y un espíritu como el de España, dispuesto a todos los sacrificios y un almacén inagotable de fe y de amor para remediar tantos males. ¡Vete, Rusia! ¡Vete! La España UNA, GRANDE y LIBRE te odia y te desdigna. La era Azul de su amanecer ha empezado con la pujanza del Imperio español y te ha clavado las cinco flechas y el yugo que simbolizan lo indestructible de su unidad y de su grandeza. ¡Vete, Rusia! ¡Vete! Y olvídate de España.

H. Garcerán López

(De nuestro querido colega «Amanecer», de Melilla.)

No deje de leer todas las mañanas LUCHA

## Escasez de víveres en Barcelona

### Se crea una comisión de racionamientos

Barcelona.—Esta tarde se ha reunido el Consejo de la Generalidad bajo la presidencia de Companys.

A la salida dió la referencia de lo tratado el Consejero, «sempiterno estudiante», Sbert: dijo que en él se había tratado extensamente del problema del paro y de las subsistencias y la manera de resolverlos.

Este problema se debe a que, por las fiestas de fin de año celebradas en el extranjero, se han suspendido todas las operaciones de Banca y Bolsa, por lo que, a pesar de su urgencia, la Generalidad ha ce saber que se tardará bastante a resolverlo.

En el mismo consejo se acordó conceder un crédito de 6.000.000 de pesetas a la Consejería de Subsistencias para que lo más rápidamente posible pueda aminorar estos trastornos.

También se acordó, en previsión de que lleguen a faltar los alimentos, crear una «comisión de racionamiento» que estará encargada de confeccionar «una carta familiar» de racionamiento para evitar las molestias que les supone a las mujeres el estar largo tiempo en las «colas» que en la actualidad se forman en los establecimientos de comestibles.

Como verán nuestros lectores, no es fantasía cuanto hemos afirmado sobre estos problemas que plantea la vida catalana. Hasta la misma referencia oficial del gobierno de la Generalitat nos viene a confirmar cuanto nosotros afirmamos.

### Nulidad de todos los contratos anteriores al 19 de Julio

Barcelona.—El consejo de la Generalitat ha acordado sean nulos todos los contratos y obligaciones comerciales contraídos antes del 19 de Julio pasado.

### La barbarie soviética

Barcelona.—También en el consejo celebrado hoy han quedado establecidas y fijadas las normas por las que se ha de regir el aborto voluntario.

Ya comienza a saborear la naciente república roja las novedades bárbaras de la Rusia bolchevique.

### Muerte de Julio

: Valmitjano :

Barcelona.—Ha muerto el dramaturgo Julio Valmitjano.

Hoy se ha celebrado el entierro, al que han concurrido representaciones de todos los partidos de izquierdas.

N. de la R.—Julio Valmitjano nació en Barcelona en 1873: dramaturgo y novelista. Sus obras se caracterizan por su realismo y vigor inigualables. Son sus obras principales: «Sota Montjuich», «De la

### Manifestaciones de un

alemán evadido de

: Madrid :

### Pisos de diez o doce habitaciones ocupados por 150 personas

El 5 de diciembre salió de Madrid un industrial alemán y llegado a su país ha contado lo siguiente: «Con todas las targetas para comestible no se puede comprar nada pues falta la más elemental para la vida. Desde la mañana hasta incluso las últimas horas de la noche, con el frío reinante, están esperando centenares de mujeres en las colas y al fin tienen que marcharse sin poder satisfacer sus deseos.

La población civil de Madrid, enterada del o-recimiento generoso del Generalísimo Franco indican

roca que es pared», «La xava», «El corb», «Montaayes blanques», etc. Ha muerto a los 64 años.

### Largo reclama unidad de mando :

Barcelona.—Hoy se ha repartido profusamente por las calles de esta ciudad un manifiesto firmado por Largo Caballero y otros de aquellos diputados de la antigua farsa.

Dice, entre otras cosas, que es necesaria la unidad de mando, porque sin disciplina no se puede ir más que al coos.

Obedece este manifiesto a la verdadera anarquía desencadenada en todo el territorio sometido del gobierno de Valencia y Cataluña.

### ¿Tienes dos abrigos?

Uno debe cubrir al que padece frío.

do una zona neutral, se trasladó a esa zona, a pesar de que las autoridades rojas procuran evitar esas aglomeraciones de los no combatientes, pues ellos son los que han tomado posición de ese barrio para su seguridad. Hay pisos diez o doce habitaciones ocupados por 150 personas: mujeres, hombres y niños, todos juntos.

Había ocasiones que en los catés —de los pocos abiertos— han irrumpido los milicianos armados, amenazando a todos bajo el cañón del fusil, sacando a hombres y mujeres para los trabajos de las fortificaciones, unos y otras para la defensa de la capital.

Una Patria,  
Un Estado,  
Un Caudillo